

AERA STRUCTURE

Title



AERA STRUCTURE

open once

AERA STRUCTURE



AERA STRUCTURE 000010-703



AERA STRUCTURE 000010-902



AERA STRUCTURE 000010-101



AERA STRUCTURE 000010-511

Bahnenware Lagerhaltung
Rolls in stock

Teppichfliesen Lagerhaltung
Tiles in stock

AERA STRUCTURE

Arbeit ist ein Teil unseres Lebens und nicht zuletzt auch unserer kostbaren Lebenszeit. Lebenszeit, die wir so optimal und angenehm wie möglich gestalten wollen. Der getuftete AERA STRUCTURE sorgt für ein lebenswertes Ambiente, das sich perfekt in die Innengestaltung des jeweiligen Arbeitsumfeldes integrieren lässt. AERA STRUCTURE mit Struktur-schlingen-Oberfläche ist in 12 Farben als mehrfarbig ungemusterte Bahnenware oder Teppichfliese erhältlich. Die Herstellung erfolgt mit umweltfreundlichem und zu 100% recyceltem ECONYL®-Garn, das im Solution-Dyed-Verfahren produziert wird – farbecht durch und durch.

Work is part of our lives and, last but not least, our precious lifetime. Lifetime, which we want to make as optimal and pleasant as possible. The tufted AERA STRUCTURE creates a liveable ambience that can be perfectly integrated into the interior design of the respective working environment. AERA STRUCTURE with structure loop pile surface is available in 12 colours as multi-coloured plain broadloom or carpet tiles. The production is made from environmentally friendly and 100% recycled ECONYL® yarn, which is produced using the solution-dyed process – colourfast through and through.

Mehr auf anker.eu.
More at anker.eu.



anker.eu/vera-structure-info



AERA STRUCTURE

open twice | inside



AERA STRUCTURE

Outside

AERA STRUCTURE

Arbeit ist ein Teil unseres Lebens und hilft dabei, sich einen besseren kulturellen Lebensstil zu leisten. Da wir so optimal wie möglich arbeiten wollen, ist es für uns ein Muss, unsere Arbeitsumgebung zu optimieren. Der gefaltete AERA STRUCTURE sorgt für ein lebendiges Ambiente, das sich perfekt in die Interaktion der jeweiligen Arbeitsumgebung einfügt. AERA STRUCTURE ist Strukturbelag in 12 Farben als breitenbelagige Bodenware oder Teppichfliese erhältlich. Die Herstellung erfolgt mit umweltfreundlichen und zu 100% recycelten ECONYL®-Fäden, die im Solution-Dye-Verfahren produziert sind – farbfast durch und durch.

Work is part of our lives and, just as we want to make as optimal and pleasant as possible. The folded AERA STRUCTURE creates a lively ambience that can be perfectly integrated into the overall design of the respective working environment. AERA STRUCTURE with structure loop pile surface is available in 12 colours as multi-coloured plain broadloom or carpet tile. The production is made from environmentally friendly and 100% recycled ECONYL® yarn, which is produced using the solution-dye process – colourfast through and through.

Mehr zu anker.eu
More at anker.eu



AERA STRUCTURE

Mehrfarbig angelegte Bodenware oder Teppichfliese mit Schlingenoberfläche in 12 Farben. Multicoloured plain broadloom or carpet tile with loop pile surface in 12 colours.



www.anker.eu

<p>ANKE R</p> <p>Vertriebsgesellschaft / Vertriebssocietas Unternehmensform / Formasocietatis Geschäftsjahr / Annum Unternehmensregister / Registratio Geschäftsjahr / Annum Unternehmensregister / Registratio</p>	<p>AERA STRUCTURE</p> <p>System / System System / System System / System System / System System / System System / System System / System System / System</p>	<p>AERA STRUCTURE SYSTEM</p> <p>System / System System / System System / System System / System System / System System / System System / System System / System</p>
---	--	---

ANKER
PROFESSIONAL CARPET

Facebook | Instagram | LinkedIn | Twitter

SD
Solution Dyed

ECONYL®

ANKER

AERA STRUCTURE

Getufteter Teppichboden als Bodenware oder Fliese
Tufted carpet as broadloom or tile

ANKER
PROFESSIONAL CARPET